

châteauroux

loisirs

Darc : les premiers stagiaires sont arrivés

Le stage de danse débute lundi 7 août 2023 à 15 h. Les danseurs et danseuses affluent à Châteauroux depuis ce dimanche 6 août, heureux et motivés.

Ils étaient là, présents sur le quai de la gare de Châteauroux à chaque fois qu'un train en provenance de Paris était annoncé. Dimanche 6 août 2023, des bénévoles du stage-festival Darc étaient mobilisés pour accueillir, renseigner, et aider, les premiers stagiaires et les professeurs de cette 48^e édition. Badges et tee-shirts aux couleurs de la manifestation, ils ont notamment véhiculé celles et ceux qui étaient chargés et logés un peu loin, ou qui ne connaissaient pas la ville, à l'image de Maureen, 18 ans, qui est arrivée à 13 h 30, en provenance d'Aix-en-Provence, « fatiguée, mais heureuse. J'ai hâte de débiter le stage ! »

« En plus d'être des professeurs, ce sont aussi et surtout des amis »

Pour cela, il faut des professeurs. Et fort heureusement, nombre d'entre eux sont arrivés en fin de journée, avec le



Éric Bellet a accueilli professeurs et stagiaires, dimanche 6 août 2023, en gare de Châteauroux. (Photo NR, Christophe Gervais)

train de 16 h 45. Éric Bellet, le directeur artistique du stage-festival, a fait le déplacement pour prendre dans ses bras celles et ceux qui sont arrivés sur le quai, de Dominique Lisette, le professeur de hip-hop, à Lario Ekson, qui enseigne la danse contemporaine, sans oublier Danny Seh et par Émile Djozie, les percussionnistes de Louis-Pierre Yonsian, le charis-

matique professeur de danse africaine. « C'est important d'être là quand ils arrivent. Car en plus d'être des professeurs, ce sont aussi et surtout des amis », note Éric Bellet.

Depuis le même train, trois stagiaires italiennes ont pu elles aussi être prises en charge par les bénévoles, après avoir été renseignées, par Éric Bellet, sur le programme de lundi

7 août 2023, dans un anglais parfait. « Les cours vont commencer à 15 h, on viendra vous chercher. Qui pour les emmener à Naturapolis ? » Ravies, les trois jeunes femmes ont pu aller se reposer et prendre leurs marques dans l'internat du lycée agricole où elles vont être logées.

« L'important, c'est que le vent se soit calmé »

Dans la foulée, et une fois le train reparti, Éric Bellet est allé prendre la température place Voltaire, sous l'immense chapiteau qui va accueillir les concerts, et le premier d'entre eux, celui de Kendji Girac, mercredi 9 août. « Tout se met en place. Je suis vraiment content que la météo change. Il va faire chaud ? Oui, mais on va gérer ça. L'important, notamment pour les structures de Belle-Isle, c'est que le vent se soit calmé. » Ciel dégagés, stagiaires enthousiastes et professeurs motivés : toutes les conditions sont réunies pour cette 48^e édition de Darc fasse partie des plus belles. Alors maintenant, que le spectacle commence !

Christophe Gervais